

The Road Less Taken, Part 6: Called to Make Disciples

We have been challenged to move beyond spiritual infancy by embracing true discipleship and becoming true followers of Christ.

We are Called to commitment and spiritual growth

Without surrender we can't become disciples, nor can we make disciples

Mat 16:24 "Whoever wants to be my disciple must deny themselves, pick up their cross and follow me.

Surrender is a giving up of one's life for the purposes of God's plan and His Agenda in the earth.

You can't hold onto your life and make disciples; it will require you to pour it out

Matthew 28:18-20 NLT Jesus came and told his disciples, "I have been given all authority in heaven and on earth. ¹⁹ Therefore, go and make disciples of all the nations,^[a] baptizing them in the name of the Father and the Son and the Holy Spirit. ²⁰ Teach these new disciples to obey all the commands I have given you. And be sure of this: I am with you always, even to the end of the age."

Colossians 1:16-17 "By Him all things were created...and in Him all things hold together

God isn't looking for talent and abilities, He's simply looking for someone who will Obey.

The common mistake and failings of modern-day Christianity is making converts and then failing to follow through by discipling them.

Making disciples is helping people know Jesus Christ personally and adhere to His teachings.

Philippians 4:9 Paul said Keep putting into practice all you learned and received from me—everything you heard from me and saw me doing. Then the God of peace will be with you.

It is about investing in the life of the disciple with the intent of seeing them transformed from the inside out by God

(Galatians 4:19).¹⁹ Oh, my dear children! I feel as if I'm going through labor pains for you again, and they will continue until Christ is fully developed in your lives.

Good Christian discipleship assures us that we will have a next generation that is strong, grounded in the Truth of God's Word

(Romans 6:17).¹⁷ Thank God! Once you were slaves of sin, but now you wholeheartedly obey this teaching we have given you.

Discipleship is about creating an intimate relationship with God,

That command to go and make disciples carries weight because the one giving it has all the power to back it up.

His authority is what gives the Church its mission and courage.

Paul said 2 Timothy, 2-3, 8-10 my dear son, be strong through the grace that God gives you in Christ Jesus. ²You have heard me teach things that have been confirmed by many reliable witnesses. Now teach these truths to other trustworthy people who will be able to pass them on to others.

³ Endure suffering along with me, as a good soldier of Christ Jesus.

⁸ Always remember that Jesus Christ, a descendant of King David, was raised from the dead. This is the Good News I preach. ⁹ And because I preach this Good News, I am suffering and have been chained like a criminal. But the word of God cannot be chained. ¹⁰ So I am willing to endure anything if it will bring salvation and eternal glory in Christ Jesus to those God has chosen.

1 John 4:9 God showed how much He loved us by sending his one and Only son into the world so that we might have eternal Life,

Jude 1 :23 Snatch others from the fire,

there's an urgency and importance now to help those who are straying from the faith, and rescuing those who are in danger of spiritual destruction because of false teaching or sinful lifestyles.

the command of Jesus is to align our lives to the same kingdom Agenda as His, the same clarity and purpose as he had for people.

Jesus didn't call us to simply be believers – He called us to be disciples who make disciples.

So how can we obey what God is calling us to do in Going and making disciples?

1)Be a Disciple first – You can't make disciples without being one yourself. Galatians 2:20 My old self has been crucified with Christ.^[a] It is no longer I who live, but Christ lives in me.

Romans 12: ² Don't copy the behavior and customs of this world, but let God transform you into a new person by changing the way you think. Then you will learn to know God's will for you, which is good and pleasing and perfect.

2)Build relationships – Discipleship starts with relationships; Jesus called his disciples to walk with Him in everyday life.

3)Teach Them to Obey Jesus Walk through scripture together, Model before them obedience and humility, people learn more by example than words, Let them see how you live, how you pray, how you repent, how you serve, and how you share your faith..

As Christians we need to not only seek to win people to Jesus but we need to seek to get them up on their feet spiritually so they can move on in their relationship with Jesus

When we do Good Christian discipleship it assures us that we will have a next generation that is strong, grounded in the truth of God's word and live a lifestyle that can counter the godless lifestyle that is prevalent in society today.

FRENCH NOTES:

Le Chemin Moins Fréquenté, Partie 6 : Appelés à Faire des Disciples

Nous avons été mis au défi de dépasser l'enfance spirituelle en embrassant le véritable discipolat et en devenant de véritables disciples de Christ.

Nous sommes appelés à l'engagement et à la croissance spirituelle. Sans abandon, nous ne pouvons ni devenir des disciples, ni faire des disciples.

Matthieu 16:24

« Si quelqu'un veut être mon disciple, qu'il renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive. »

Se soumettre, c'est renoncer à sa propre vie pour accomplir le plan et les desseins de Dieu sur la terre.

On ne peut pas s'accrocher à sa propre vie et faire des disciples ; il faut la verser comme une offrande.

Matthieu 28:18-20 (NFC)

Jésus s'approcha et leur dit : « J'ai reçu tout pouvoir dans le ciel et sur la terre.

19 Allez donc dans le monde entier, faites des disciples parmi tous les peuples, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit,

20 et enseignez-leur à obéir à tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. »

Colossiens 1:16-17

« Car en lui tout a été créé... et en lui tout subsiste. »

Dieu ne cherche pas des talents ou des capacités, Il cherche simplement des personnes prêtes à obéir.

L'erreur courante du christianisme moderne est de faire des convertis, puis d'échouer à les accompagner dans le discipolat.

Faire des disciples, c'est aider les gens à connaître personnellement Jésus-Christ et à adhérer à ses enseignements.

Philippiens 4:9

Paul a dit : « Mettez en pratique ce que vous avez appris de moi, ce que vous avez reçu, entendu et vu en moi. Et le Dieu de paix sera avec vous. »

Il s'agit d'investir dans la vie du disciple avec l'intention de voir une transformation intérieure opérée par Dieu.

Galates 4:19

« Mes enfants, pour qui j'éprouve de nouveau les douleurs de l'enfantement, jusqu'à ce que Christ soit formé en vous. »

Un bon discipolat chrétien nous assure qu'il y aura une prochaine génération forte et enracinée dans la vérité de la Parole de Dieu.

Romains 6:17

« Mais grâces soient rendues à Dieu ! Vous qui étiez esclaves du péché, vous avez obéi de tout cœur à l'enseignement auquel vous avez été confiés. »

Le discipolat consiste à créer une relation intime avec Dieu.

Ce commandement d'aller et de faire des disciples est lourd de sens,

car celui qui le donne détient toute autorité.

Son autorité donne à l'Église sa mission et son courage.

2 Timothée 2:1-3, 8-10

Mon enfant, fortifie-toi dans la grâce qui est en Jésus-Christ.

2 Ce que tu m'as entendu enseigner en présence de nombreux témoins, confie-le à des personnes fidèles, qui soient capables de l'enseigner aussi à d'autres.

3 Souffre avec moi, comme un bon soldat de Jésus-Christ.

8 Souviens-toi de Jésus-Christ, ressuscité des morts, descendant de David : c'est l'Évangile que je prêche,

9 pour lequel je souffre jusqu'à être enchaîné comme un malfaiteur. Mais la parole de Dieu n'est pas enchaînée.

10 C'est pourquoi je supporte tout à cause des élus, afin qu'eux aussi obtiennent le salut qui est en Christ Jésus, avec la gloire éternelle.

1 Jean 4:9

Dieu a montré combien il nous aime en envoyant son Fils unique dans le monde afin que nous ayons la vie éternelle par lui.

Jude 1:23

« Sauvez-les en les arrachant au feu. »

Il y a aujourd'hui une urgence et une importance capitale à aider ceux qui s'éloignent de la foi, à sauver ceux qui sont en danger de destruction spirituelle à cause de fausses doctrines ou de modes de vie pécheurs.

Le commandement de Jésus est que nous alignions notre vie sur son agenda du Royaume, avec la même clarté et le même but qu'il avait envers les gens.

Jésus ne nous a pas appelés à être simplement des croyants – Il nous a appelés à être des disciples qui font des disciples.

Alors, comment pouvons-nous obéir à ce que Dieu nous appelle à faire en allant faire des disciples ?

1) Soyez d'abord un disciple

On ne peut pas faire de disciples sans en être un soi-même.

Galates 2:20

« J'ai été crucifié avec Christ ; ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi. »

Romains 12:2

« Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin de discerner quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. »

2) Bâissez des relations

Le discipolat commence par des relations ; Jésus a appelé ses disciples à marcher avec Lui dans la vie quotidienne.

3) Enseignez-leur à obéir à Jésus

Parcourez les Écritures ensemble. Montrez par votre exemple l'obéissance et l'humilité.

Les gens apprennent davantage par l'exemple que par les paroles. Qu'ils voient comment vous vivez, comment vous priez, comment vous vous repentez, comment vous servez et comment vous partagez votre foi.

En tant que chrétiens, nous ne devons pas seulement chercher à gagner des âmes à Jésus, mais aussi à les aider à se relever spirituellement pour qu'elles avancent dans leur relation avec Lui.

Un bon discipolat chrétien nous assure une génération future forte, ancrée dans la vérité de la Parole de Dieu, capable de mener une vie

qui s'oppose au mode de vie impie qui prévaut dans la société actuelle.